

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

11295 *Real Decreto 1186/2012, de 27 de julio, por el que se nombra Magistrados a los Jueces a quienes corresponde la promoción por el turno de antigüedad.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 118, 131.3, 311, 316.2 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, en la redacción dada por la Ley Orgánica 1/2009, de 3 de noviembre, y concordantes del Reglamento 2/2011, de 28 de abril, de la Carrera Judicial; por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 16 de julio de 2012 y como consecuencia del Acuerdo de 5 de junio de 2012 de dicha Comisión Permanente, publicado en el Boletín Oficial del Estado de 18 de junio de 2012,

DISPONGO:

Uno.

Se promueve a la categoría de Magistrado a don Ricardo Barrio Martín, Juez que sirve el Juzgado de lo Social número 3 de Girona, destino que continuará ocupando.

Dos.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Teresa Puchol Soriano, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de la Almunia de Doña Godina (Zaragoza), destino que continuará ocupando.

Tres.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Cristina Hurtado de Mendoza Navarro, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Coín (Málaga), destino que continuará ocupando.

Cuatro.

Se promueve a la categoría de Magistrado a don Rafael Leonés Valverde, Juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Santa Fe (Granada), pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Mercantil número 1 de Granada.

Cinco.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Rosa María Fernández Pérez, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Plasencia (Cáceres), pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 2 de León.

Seis.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Xenia Puig Baques, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Falset (Tarragona), destino que continuará ocupando.

Siete.

Se promueve a la categoría de Magistrado a don Javier Cañas Ordás, Juez, que sirve el Juzgado de Violencia sobre la Mujer número 1 de Lleida, destino que continuará ocupando.

Ocho.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Elena Raya Pérez, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Vilanova i la Geltrú (Barcelona), destino que continuará ocupando.

Nueve.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Luisa Corbacho Simón, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Aoiz (Navarra), destino que continuará ocupando.

Diez.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Celeste Ameneiro Sanín, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de A Estrada (Pontevedra), pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Gavà (Barcelona).

Once.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Victoria Muñoz González, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Navacarnero (Madrid), destino que continuará ocupando, mientras su titular don Manuel Olmedo Palacios continúe en la situación administrativa de Servicios Especiales en la Carrera Judicial.

Doce.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Belén Tomás Herruzo, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Orgaz (Toledo), destino que continuará ocupando.

Trece.

Se promueve a la categoría de Magistrado a don Jesús Yunta García-Prieto, Juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Toledo, destino que continuará ocupando.

Catorce.

Se promueve a la categoría de Magistrado a don Alfonso Álvarez-Buylla Naharro, Juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Cangas de Narcea (Asturias), pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Getxo (Bizkaia).

Quince.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Lucía de la Fuente Seoane, Jueza, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Sabadell (Barcelona), destino que continuará ocupando.

Dieciséis.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Amor Ortiz Segarra, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Alzira (Valencia), destino que continuará ocupando.

Diecisiete.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Rocío Gutiérrez Gil, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Barbate (Cádiz), pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de San Fernando (Cádiz), con funciones compartidas de Registro Civil.

Dieciocho.

Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Victoria Fernández de Molina Tirado, Jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Posadas (Córdoba), pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 3 de Melilla.

Diecinueve.

Se promueve a la categoría de Magistrado a don Juan Vacas Larraz, Juez, que sirve el Juez de Adscripción Territorial de Cataluña, provincia de Lleida, destino que continuará ocupando.

II. Los/as Jueces/zas nombrados/as cesarán en sus destinos al día siguiente hábil al de la publicación del presente Real Decreto en el Boletín Oficial del Estado.

III. Contra esta disposición podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente a la publicación de este Real Decreto en el Boletín Oficial del Estado, conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y 114 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Dado en Madrid, el 27 de julio 2012.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
ALBERTO RUIZ-GALLARDÓN JIMÉNEZ